

## NEWS: AKTUELLES VOM ELTERNVEREIN

### Ein herzliches Dankeschön für einen erfolgreichen Spendenlauf!

Liebe Elternvertreter:innen! Liebe Eltern!

Mit großer Freude möchten wir uns für den wunderbaren Einsatz und das Engagement beim diesjährigen Spendenlauf bedanken! Dank Ihrer Unterstützung und der Motivation der Kinder war die Aktion ein voller Erfolg.

Ein besonderer Dank geht an:

- Das Lehrerteam, das mit viel Einsatz die Organisation des Laufs übernommen und die Laufstrecke mit viel Herzblut vorbereitet hat.
- Alle Spender:innen, die großzügig zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben und damit sowohl das Clara Fey Kinderheim als auch weitere Projekte für Kinder in Notsituationen unterstützen.
- Die Eltern, die die Klassen tatkräftig begleitet und den Lauf mit ihren Spenden unterstützt haben.
- Unsere Schüler:innen, die unermüdlich gelaufen sind, um diesen guten Zweck zu erfüllen – ihr wart großartig!

Reminder:

Falls die Spendenbeträge noch nicht abgegeben wurden, bitten wir Sie, diese im verschlossenen Kuvert **bis spätestens 25.10.2024** beim jeweiligen Klassenlehrer oder der Klassenlehrerin abzugeben. Den Gesamterlös verraten wir, nach Einlangen aller Spendenbeiträge, in einem der nächsten Newsletter.



### Ausblick – die nächsten Termine:

Gerne möchten wir Sie bei dieser Gelegenheit auf zwei kommende Ereignisse hinweisen:

#### 1. Generalversammlung am 21.10.2024 um 19:00 Uhr:

Die Einladung zur Generalversammlung folgt in den nächsten Tagen. Wir hoffen auf eine rege Teilnahme und freuen uns auf den gemeinsamen Austausch.

#### 2. Tag der offenen Tür am 08.11.2024:

Wir freuen uns, an diesem Tag wieder zahlreiche Gäste willkommen zu heißen! Es wird, wie in den vergangenen Jahren, ein Buffet mit Kuchen und Kaffee geben, zu dem wir alle herzlich einladen.

Nochmals vielen herzlichen Dank an alle Beteiligten!

Gemeinsam haben wir etwas Großes erreicht.

Ihr Team vom Elternverein